

7 DIAS

Querida tía: Hoy en día las cosas son como son y ya no priva como antes privaba, la tradición. Comprendo que tu, que gustas

del arte declamatorio hayas echado de menos estos días, el «Tenorio», y que te sulfure un tanto esta cosa tan sencilla de que se prefiera el cine a los versos de Zorrilla. Mas, hay que tomar la cosa con calma y resignación y pensar que esto no pasa solamente en Camprodón, sino que este año hemos visto

que incluso en la capital ha brillado por su ausencia el drama tradicional, Y si allí donde acudió siempre en esta temporada, empieza Don Juan Tenorio a batirse en retirada;

si ni Guitart ni Cabré han requerido la espada ni acudieron a la cita de su doña Inés amada; si allí, en fin, donde la gente va al teatro todavía no se presenta D. Juan ni cuando llega su día, ¿cómo vas a pretender que en tu pueblo o que en

[el mío] (donde hace más de 10 años no ha sido visto este tío que a tantas y tantas damas hizo andar de coronilla) se nos presente de pronto el burlador de Sevilla? No, tía, Hoy, como digo, las cosas son como son y el pueblo vibra por temas de muy otra condición. Hoy solo mueve a las masas «allò que pot donar peles» y es por esto que prefieren probar suerte en las quintas

[las] En san Feliu, por ejemplo, donde sólo hay tres o cuatro que viven y se desviven por las cosas del teatro, habrá en cambio—y quedo [corto—

seis mil ochocientos tres que en acertar la quiniela cifran todo su interés. Y hace quiniela el doctor, la oriada, el marmolista, el obrero, el comerciante, el chofer y hasta el Cronista. Y, como siempre sucede que ha de haber de todo un

[poco, entre tantos quinielistas hay quien las hace a la loco, quien fia en su experiencia de entendido en el deporte, quien al llenar el boleto pone a la ciencia por norte, quien las hace solamente porque las hace el vecino, quien porque fia y confía que en la suerte está su sino, quien porque el jugar le gusta,

quien porque busca fortuna; hay quien hace treinta y cuatro

y quien hace sólo una; hay quien la hace en solitario

como por casualidad, y quienes se organizaron y han formado sociedad, —Pero entre tantos boletos —dirás, tía—no salió quien acertó los catorce? —¡Oh no, todavía no! «Prò noi com ens hi afinem! alguna vez acontece que, si no con los catorce llegamos a acertar trece ..

¡Qué semana entonces, tía! ¡Qué días tan colosales, hasta saber con certeza que nos tocan seis reales! Se comenta, se discute, todo el pueblo es un rumor y la semana se pasa en un soplo ¡Si señor! Y si esto pasa con trece, con catorce ¿qué sería? La boca se me hace agua de imaginarmelo, tía. Por eso cuando la radio dé la lista de acertantes escúchala bien, si es caso que no la escuchabas antes, y cuando hable de catorces ruega a Dios que en esa lista este también la quiniela de tu sobrino

EL CRONISTA

Guixols, 6 Nvbre. 1954

DIETARIO

Accidente de circulación.-

El jueves, día 4, en el cruce de la carretera de San Feliu a Palamós con la de Castillo de Aro a San Pol, chocaron un coche de la S.A.R.F.A. con un turismo, sin tener que lamentar otras consecuencias que algunas abolladuras en los dos coches.

Concurso invernal de pesca

El domingo pasado, organizado por la Asociación local de Pesca Deportiva, empezó la primera vuelta de las varias de que constará este concurso invernal de pesca que un año más se celebra bajo los auspicios de la entidad mencionada.

Velada Teatral. — El Centro Parroquial Catequístico de nuestra ciudad, celebró una velada teatral el domingo pasado. Dos obras cortas y un recital de canciones fue lo que integró aquel programa que resultó, como siempre del agrado del numeroso público, que asistió a dicha representación.

Aviso a los panaderos

Recibimos de la Delegación en Gerona de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, para su publicación la siguiente nota:

«Se recuerda una vez más a todos los industriales panaderos la obligación que tienen de proceder al raspado de las «PRECINTAS ESPECIALES» que llevan adheridos los sacos de harina, inmediatamente después de haber sido vaciados, conforme determina el último párrafo del artículo 42 de la Circular, número 4/54 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.

Asimismo deberán tener

presente los fabricantes de harina el contenido del escrito, número 7294, de esta Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes, de fecha 7 del actual, y, en consecuencia, rechazar cualquier envase vacío de harina devuelto por los industriales panaderos, que no tenga raspada dicha «PRECINTA», en forma que impida toda ulterior utilización. Se les hará respectivamente responsables de la infracción que cometan en relación con las normas que antecedan, a cuyo efecto se procederá a la incoación del correspondiente expediente.

Gerona, a 27 de Octubre de 1954.

El Gobernador Civil: firmado Luis Mazo.

Lo que no se pierde

Han sido depositadas en el Cuartelillo de la Guardia Urbana por Josefina Cros Chavarría, dos llaves atadas a un cordel que serán entregadas a quien acredite su pertenencia.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

DEFUNCIONES: Jaime Montes García, 6 meses.

MATRIMONIOS: Joaquín Esquiva López con Montserrat Rullán Brugué.

Turno FARMACEUTICO

El próximo domingo, día 14 prestará este turno la Farmacia Riera.

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Félix Remus Rodá

Algabra, 95 - TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD
CALEFACCION
RADIO
SANEAMIENTO

Electricidad - Lampisteria
Calefacción - Saneamiento
MUCHOS LE DIRAN QUE
PUEDEN HACER UNA
INSTALACION, PERO VD.
DEBE ASEGURARSE QUE
SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías

JUAN PUIG

Verdaguer, 13 - Teléfono 161

RADIOS
DE LAS MEJORES MARCAS
Reparaciones de Radio por personal técnico
DISCOS
con las ULTIMAS NOVEDADES